

L'Université Lumière Lyon 2 exprime sa profonde tristesse à la suite du décès de Quentin, étudiant au sein de son IUT

15 février 2026

L'Université Lumière Lyon 2 a appris avec une immense tristesse le décès tragique de Quentin, l'un de ses étudiants, victime d'une agression violente sur la voie publique dans la soirée du jeudi 12 février 2026.

Depuis cette année, Quentin, 23 ans, était inscrit en BUT Sciences des données au sein de l'établissement. L'équipe présidentielle adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches en ces heures de sidération. Elle partage leur chagrin et leur détresse de même que ceux des étudiants et des encadrants de sa promotion de l'IUT et que ceux de toute la communauté universitaire. Elle partage également leur incompréhension face à un événement d'une gravité extrême qui nous a toutes et tous plongés dans l'horreur.

Un accompagnement psychologique va être mis en place pour permettre à toutes celles et ceux qui le souhaitent de bénéficier de l'aide nécessaire pour traverser ce moment difficile.

L'université rappelle que seule l'enquête en cours permettra de faire la pleine lumière sur cette agression mortelle et appelle, en mémoire de Quentin, au respect, à la retenue et à la solidarité.

Elle dénonce avec force les innombrables tentatives d'instrumentalisation politiques et médiatiques de ce drame. Rien, absolument rien, ne peut justifier le recours à la violence en lieu et place d'un débat apaisé, garant d'une démocratie à laquelle nous sommes toutes et tous plus que jamais attachés.

Contact Presse

presse@univ-lyon2.fr

| Selma Akkari | Chargée des relations presse | 06 43 42 20 06